



## Une campagne de propreté

Notre quartier est pollué, des tas des ordures sont jetés partout.

Le jardin est mal entretenu. Les habitants sont agacés ; ils décident d'organiser une campagne de propreté. Mes camarades et moi, nous décidons d'y prendre part.

Vite, nous apportons les outils de nettoyage et nous partageons les tâches et chacun se met à accomplir le travail qui lui est accordé.

Mes camarades et moi, nous nettoyons le jardin : nous arrachons les mauvaises herbes comme des moustaches ou des cheveux, nous taillons les branches inutiles des arbres et nous ratissons la terre en se pressant.

Les hommes plantent des arbustes dans la zone verte activement.

Les filles ramassent les ordures jetées ici et là pour les mettre dans des sacs poubelle puis dans une brouette en utilisant une pelle et le sueur coule des fronts.

Les femmes arrachent les fleurs jaunes et mortes éparpillées et arrosent les arbustes, les plantes et les fleurs avec des arrosoirs en souriant.

Tout le monde travaille avec beaucoup de ferveur.

A midi, tout est fini, le quartier devient propre et très agréable.

Les habitants de mon quartier sont bien fatigués mais ils sont contents de cette manifestation de propreté et de solidarité.

Enfin, un bonhomme nous donne des conseils :

- Mes voisins, la nature est le milieu dans lequel nous vivons, le lieu où nous agissons, l'air que nous respirons, l'eau que nous buvons, tout ce qui nous entoure. On doit donc sensibiliser les gens aux problèmes des déchets qui détruisent la beauté de notre milieu naturel.

Quel beau travail !

**Mes amis, il faut sauvegarder notre nature.**

